

Don Jesús María Ciganda Iriarte, Secretario en funciones de la Corporación o funcionario que reglamentariamente le sustituya.

Don José María Castells Arteché, en representación del Profesorado Oficial del Estado o en su sustitución don Koldo Gorostiaga Achalandabaso.

Don José Antonio Razkin Lizárraga, en representación de la Viceconsejería de Administración Local del Gobierno Vasco o en su sustitución, don Manuel Beldarrain Garin.

Don Juan Carlos Ureta Domingo, Jefe de la Abogacía del Estado en la provincia o Abogado del Estado que designe para sustituirle.

Don José Antonio Lassalle Riera, Director Técnico de los Servicios Financieros y Tributarios de la excelentísima Diputación Foral de Alava o funcionario que reglamentariamente le sustituya.

Don Mariano Marco Tabar, Interventor general de provincia o funcionario que reglamentariamente le sustituya.

Secretario: Don Daniel Martínez Monge, Jefe del Negociado de Personal o funcionario que reglamentariamente le sustituya.

Asimismo asistirá don Luis Sáenz de Santamaría Muniategui, en representación de la Comisión de Empleados de Provincia.

Contra la presente composición del Tribunal calificador, se abre un plazo de quince días hábiles para posibles reclamaciones a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a los debidos efectos.

Vitoria-Gasteiz, 30 de abril de 1982.—El Teniente Diputado general, Genta Belaustegigoitia Agirre.—El Secretario en funciones, Josús María Ciganda Iriarte.—8.738-E.

15300 RESOLUCION de 7 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Cartagena, referente al concurso para proveer una plaza de Oficial de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 97, página 1154, de fecha 29 de abril del año en curso, aparecen publicadas las bases para cubrir en propiedad, por el procedimiento de concurso restringido, una plaza de Oficial de la Policía Municipal.

Cartagena, 7 de mayo de 1982.—El Alcalde.—8.650-E.

15301 RESOLUCION de 11 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Rosas, referente a la oposición para proveer tres plazas de Guardias municipales.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona» número 81, de fecha 1 del actual mes de mayo, aparece el anuncio íntegro de la convocatoria de la oposición libre de tres plazas de Guardias municipales. El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen son de 500 pesetas.

Rosas, 11 de mayo de 1982.—El Alcalde-Presidente, Jaime Noguer Vicéns.—8.850-E.

15302 RESOLUCION de 11 de mayo de 1982, del Consorcio para el Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento de Vinalopó, referente al concurso-oposición para proveer la plaza de Sargento de la plantilla de funcionarios de este Consorcio.

La Junta General del Consorcio para el Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento del Vinalopó, en sesión celebrada el día 18 de marzo de 1982, acordó convocar concurso-oposición para cubrir la plaza de Sargento de la plantilla de funcionarios de este Consorcio, dotada con el sueldo, pagas extraordinarias y trienios correspondientes al nivel de proporcionalidad 6, pudiendo presentarse instancias para poder tomar parte en el mismo, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de este extracto de la convocatoria, la cual se publica íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante», número 102, de fecha 7 de mayo de 1982, publicándose en lo sucesivo en este último los anuncios referentes al concurso-oposición de que se trata.

Alicante, 11 de mayo de 1982.—El Presidente.—8.745-E.

15303 RESOLUCION de 12 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Figueras, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición para proveer la plaza de Licenciado Jefe de Asistencia Social.

En virtud de la facultad otorgada por la Comisión Municipal Permanente en sesión celebrada el día 28 de enero de este año y en cumplimiento de lo preceptuado en el número 2 del ar-

tículo 5.º de la Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública de fecha 27 de junio de 1988, esta Alcaldía acordó admitir, con carácter provisional, a la fase de la oposición libre para proveer en propiedad la plaza de Licenciado Jefe de Asistencia Social, vacante en la plantilla de personal de este Ayuntamiento, a los aspirantes que a continuación se relacionan:

Aspirantes admitidos

D. Alberto Fita Alegre.
D. Ignacio María Pons Antón.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para que durante el plazo de quince días hábiles puedan formularse las reclamaciones que se estimen pertinentes, a tenor del artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, transcurridos los cuales, si no habiéndose, se entenderá elevada a definitiva esta admisión provisional.

Figueras, 12 de mayo de 1982.—El Alcalde-Presidente, Eduard Puig Vayreda.—8.847-E.

15304 RESOLUCION de 12 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Manresa, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición para proveer una plaza de Técnico Auxiliar de Administración Especial.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona», número 72, de 25 de marzo de 1982, para cubrir en propiedad una plaza de Técnico Auxiliar de Administración Especial (especialidad gestión e inspección tributaria), por el procedimiento de oposición libre, por esta Alcaldía-Presidentencia, se aprueba la siguiente lista provisional de admitidos y excluidos:

Admitidos

Boldú Clos, Josep María.
Casas Vilardaga, Montserrat.
Chavarría Odena, Carlos.
Dalmases Alcañiz, Ferrán.
García Rebollo, Félix.
Muñoz López, Joan.
Puig Llopart, Julia.
Sánchez Reberte, Angel.
Tatjé Casajuana, Josep.
Torguet Arderiu, Josep María.
Valencia Salguero, Joan.
Viguera Forgás, Joan.
Vilarasáu Alegre, Carme.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos de que en el plazo de quince días hábiles siguientes a su publicación en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» o en el «Boletín Oficial del Estado», se interpongan por los interesados las reclamaciones que estimen oportunas, significándose que de no producirse ninguna dentro del plazo mencionado, esta lista se considerará definitiva.

Manresa, 12 de mayo de 1982.—El Alcalde.—8.589-E.

15305 RESOLUCION de 13 de mayo de 1982, de la Diputación Provincial de Jaén, por la que se transcribe la lista de admitidos a la oposición para proveer tres plazas de Asistentes sociales de esta Corporación.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en la oposición libre para tres plazas de Asistentes sociales de esta Corporación, se hace pública la siguiente relación de aspirantes admitidos y excluidos, concediéndose un plazo de quince días para reclamaciones, según lo previsto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo:

Admitidos

1. D.ª Cecilia Barranco López.
2. D.ª María Isabel Barrachina Mercado.
3. D.ª María Angeles Buitrago Checa.
4. D. Victoriano Corpas Pérez.
5. D.ª Maravillas Guillón de Oñate.
6. D.ª Amparo Martí Trotonda.
7. D.ª María Inés Martín Díaz.
8. D.ª Juana Dolores Chica Pancorbo.
9. D. José Rodríguez Rodríguez.
10. D.ª Victoriana Rubio Zafra.
11. D.ª Damiana Ruiz López.
12. D.ª María Asunción Sánchez Peralta.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento. Jaén, 13 de mayo de 1982.—El Secretario general.—Visto bueno: El Presidente.—8.858-E.

15306 RESOLUCION de 8 de junio de 1982, del Ayuntamiento de Soria, referente a la oposición para proveer una plaza de Administrativo.

En relación con la oposición convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, se hace público lo siguiente:

Primero.—Se eleva a definitiva la relación de admitidos, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 98 y en el de la provincia número 31, ambos de 1982.

Segundo.—El Tribunal que ha de juzgar las pruebas de la oposición quedará constituido por los siguientes miembros:

Presidente: Don José Luis Liso Marín, Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento; suplente, don Alejandro del Amo Romero, Teniente de Alcalde del Ayuntamiento.

Vocales:

Doña Teresa Negrodo Bravo, en representación del profesorado oficial; suplente, don Francisco Cabalero Sanz. Don Alfonso Iglesias Lodos, en representación de la Administración Central; suplente, don Julián Ruiz Córdova.

Secretario: Don José Jiménez Torrecilla, Secretario general; suplente, don Enrique Martínez Marqués, Oficial Mayor.

Tercero.—En el sorteo celebrado ha correspondido el número 1 al opositor don Carlos Almería Chico, ordenándose alfabéticamente el resto de los opositores.

Cuarto.—Los ejercicios de la oposición darán comienzo el día 22 de julio de 1982, a las diecisiete horas, en el edificio de la Casa Consistorial, al cual quedan convocados todos los opositores.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 7.3 del Reglamento de 27 de junio de 1968, las sucesivas actuaciones del Tribunal y anuncios que se produzcan se publicarán únicamente en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Soria, 8 de junio de 1982.—El Alcalde, José Luis Liso Marín. 10.182-E.

15307 RESOLUCION de 14 de junio de 1982, del Ayuntamiento de Palma de Mallorca, referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Jefe de Ceremonial de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 18044, de 5 de junio de 1982, publica las bases del concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Jefe de Ceremonial de esta Corporación, encuadrada en el Grupo de Administración Especial, subgrupo de Cometidos Especiales, nivel de proporcionalidad 10, coeficiente retributivo 4.

Lo que se hace público para general conocimiento, significándose que los sucesivos anuncios referentes a dicho concurso-oposición, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares».

Palma de Mallorca, 14 de junio de 1982.—El Alcalde.—6.013-A.

15308 RESOLUCION de 17 de junio de 1982, de la Diputación Provincial de Alicante, referente al concurso para proveer la plaza de Ingeniero-Director de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

El ilustrísimo señor Presidente de la Corporación, en resolución de esta fecha, y relacionado con el concurso convocado para proveer la plaza de Ingeniero-Director de la Sección de Vías y Obras Provinciales, ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Lista definitiva de admitidos.

No habiéndose producido reclamación alguna contra la lista provisional de admitidos y excluidos publicada a estos efectos en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletín Oficial» de la provincia de fechas 13 y 14 de mayo de 1982, respectivamente, se eleva la misma a definitiva, tal y como apareció publicada, con el único concursante, don Antonio Medina Gil.

Segundo.—Nombramiento y constitución del Tribunal calificador.

El Tribunal calificador nombrado para resolver el concurso, queda constituido de la siguiente manera:

Presidente: Ilustrísimo señor don Luis Díaz Alperi, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de Alicante. Suplente: Don Juan Rodríguez Marín, Vicepresidente de la misma.

Vocales:

Don Francisco Ruiz Beviá, Catedrático de Química Técnica de la Universidad de Alicante. Vocal suplente: Don Guillermo López Cueto, Catedrático de Química Inorgánica de dicha Universidad, ambos en representación del profesorado oficial.

Don Carlos Arenas Vicedo, Depositario de Fondos del Ayuntamiento de Alicante. Vocal suplente: Don Francisco Hurtado Orts, en representación del Consejo del País Valenciano.

Don Sergio Campos Ferrera, Doctor-Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos. Vocal suplente: Don Alfredo Candela Mas, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos del Ayuntamiento de Alicante, en representación del Colegio de Ingenieros de Caminos de esta ciudad.

Don Alfredo Candela Mas, Ingeniero de Caminos del excelentísimo Ayuntamiento de Alicante, como Vocal titular. Suplente: Don José María Asín Castellón, Ingeniero de Caminos de dicha Corporación Municipal, en calidad de funcionarios Técnicos con título superior de la Administración Local.

Secretario: Don Patricio Vallés Muñiz, Secretario general de la excelentísima Diputación Provincial. Secretario suplente: Don Agustín O. Ramón Quilis, Jefe de la Sección de Personal de la misma.

Se concede un plazo de quince días a efectos de posible recusación de cualquiera de los miembros de este Tribunal.

Tercero.—Lugar y fecha de la resolución del concurso.

Se señala la fecha del 30 de julio de 1982, a las doce horas de su mañana, en el Palacio Provincial de esta excelentísima Diputación para la resolución del citado concurso.

Lo que se hace público en este diario oficial para general conocimiento y correspondientes efectos.

Alicante, 17 de junio de 1982.—El Presidente.—El Secretario general.—6.012-A.

15309 RESOLUCION de 17 de junio de 1982, del Ayuntamiento de Barcelona, referente al concurso-oposición para proveer 274 plazas, más las vacantes que puedan producirse entre el personal en activo hasta la celebración de aquél, de Técnicos Medios de Educación.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 143, de 18 de junio de 1982, publica íntegra la lista de admitidos al concurso-oposición libre para proveer 274 plazas, más las vacantes que puedan producirse entre el personal en activo hasta la celebración de aquél, de Técnicos Medios de Educación.

El Tribunal calificador ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente: La ilustrísima señora Teniente de Alcalde de Empresas y Servicios Personales doña Mercè Sala Schnorkowski, como titular, y como suplente, la ilustrísima Regidora adjunta de Enseñanza, doña Nuria Gisbert Feliú.

Secretario: El Secretario general de la Corporación, don Jorge Baulies Cortal, como titular, y como suplente, don José Balcells Junyent.

Vocales:

La representante del profesorado oficial del Estado, doña Carmen Turro Vives.

Doña Teresa Garriga Paituvi, Técnico Medio de Educación, con destino a una Escuela de EGB.

Don Silvestre López González, Técnico Medio de Educación, con destino a una Escuela de Formación Profesional.

Don Javier Biosca Badia, Técnico Medio de Educación, con destino en una Escuela de Educación Especial.

El Delegado de Servicios del Área de Enseñanza, don José María Bas Adam, como titular, y como suplente, doña Montserrat Filomeno Martí.

El representante de la Dirección General de Administración Local, don Juan Mestre Gabarro.

Contra la lista de aspirantes admitidos, así como contra la composición del Tribunal pueden interponerse reclamaciones, de conformidad con lo dispuesto en la Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública, quedando elevada a definitiva la mencionada lista si en el plazo que señala la referida Reglamentación no se interpusiera reclamación alguna.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en las bases cuarta y quinta de la Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Se convoca a los aspirantes admitidos para realizar el primer ejercicio del concurso-oposición previsto en la base octava de la convocatoria, el día 5 de julio, a las ocho horas treinta minutos, en el Centro Municipal de Formación Profesional «Luisa Cura», sito en ronda de San Antonio, número 10, de esta ciudad.

Barcelona, 17 de junio de 1982.—El Secretario general, Jorge Baulies Cortal.—6.010-A.